

Viele Sänger stammen aus europäischen Opernhäusern

Die alten Lieder vom Don: Kosaken-Chor tritt in Copenbrügge auf

Copenbrügge (wbn). Musikalisches Glanzlicht im Oktober: Der „Don Kosaken Chor“ unter der künstlerischen Leitung von Wanja Hlibka macht auf seiner Deutschland-Tournee in Copenbrügge Station.

Der Dirigent des Chores hat viele Jahre als jüngster Solist im weltberühmten Chor von Serge Jaroff gesungen und hat die Original-Arrangements als Ausgangsbasis seiner künstlerischen Arbeit nutzen dürfen. Viele der Sänger kommen von großen osteuropäischen Opernhäusern.

Fortsetzung von Seite 1

Gesänge der russisch-orthodoxen Kirche gehören ebenso zum Repertoire wie die immer wieder begehrten Volksweisen bis hin zu den Werken der großen klassischen Komponisten. Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 23. Oktober, ab 19 Uhr in der Evangelischen Kirche St. Nicolai in Copenbrügge statt. Der Kartenvorverkauf (16 Euro) erfolgt im Evangelischen Pfarramt und im Evangelischen Familienhaus.